Le carré à pollinisateurs de McGill McGill's Pollinator Patch



Image via pixabay.com (CCO creative commons license)



CWF photo credit: Jean Lauriault



Image via pixabay.com (CCO creative commons license)

Qu'est-ce qu'un pollinisateur?

Les pollinisateurs sont des animaux tels que les papillons, les abeilles, ou les colibris qui se nourrissent du nectar des fleurs, tout en transférant le pollen d'une plante à l'autre. Ce type de pollinisation est nécessaire pour la reproduction de la plupart des plantes à fleurs.

Comment pouvez-vous aider?

De nombreux pollinisateurs sont en danger, notamment due à la disparition de leur habitat. Vous pouvez aider les pollinisateurs locaux en plantant leurs fleurs préférées dans votre propre jardin ou dans un pot chez vous. Quelques plantes pollinisatrices sont présentées ici : l'échinacée, le souci officinal et le thym. Ce jardin contient ces plantes, ainsi que d'autres, permettant de soutenir les pollinisateurs locaux de McGill.

Ce jardin est subventionné par / This garden was created with funding by:



En savoir plus: www.cwf-fcf.org/fr/ To learn more: www.cwf-fcf.org





What is a Pollinator?

Pollinators are animals such as butterflies, bees and hummingbirds that feed on nectar from flowers, transferring pollen between plants as they go. This kind of pollination is needed for most flowering plants to reproduce.

How can you help?

Many pollinators are endangered due to habitat loss. You can help support local pollinators by planting their favourite flowers in your own garden or a pot at home. Some local pollinator plants are pictured here: echinacea, calendula and thyme. This garden contains these and other plants that help support McGill's local pollinators.

Restez un moment, marchez sur le chemin, mais ne dérangez rien, s'il vous plaît. Stay awhile, walk on the paths, but please don't disturb anything.







